

Santiago, 17 de Abril de 2013
Ger. Gen. N°81/2013



2013040035212

17/04/2013 - 11:55

Operador: OJORQUER

Nro. Inscrip:175v - División Control Financiero Valor



Señor
Fernando Coloma Correa
Superintendente de Valores y Seguros
Superintendencia de Valores y Seguros
Alameda Bernardo O'Higgins 1449
Presente

Ref: Remite Comunicado de Prensa de Enersis S.A.

De mi consideración:

En el marco de lo establecido en la Norma de Carácter General Número 30 de la Superintendencia de Valores y Seguros, cumpto con remitir una copia del comunicado de prensa efectuado por la Sociedad el día 16 de abril de 2013, con ocasión de los anuncios de inversión formulados por Sociedad en la Junta Ordinaria de Accionistas de Enersis S.A. celebrada con esa misma fecha.

Saluda atentamente a usted,

Massimo Tambosco
Subgerente General

GRUPO ENERSIS ANUNCIA INVERSIONES POR US\$9.052 MILLONES PARA LOS PROXIMOS CINCO AÑOS EN SUDAMERICA

- **El presidente de Enersis, Pablo Yrarrázaval, valoró el exitoso aumento de capital que concluyó satisfactoriamente el pasado 28 de marzo con la colocación del 100% de las acciones disponibles a suscribir, recaudando más de US\$6.000 millones.**
- **Ignacio Antoñanzas, gerente general de la compañía, explicó que el nuevo plan de inversiones supone un alza de 33,5%, US\$2.273 millones más, respecto al plan 2012-2016, que alcanzó los US\$6.779 millones.**
- **La Junta Ordinaria de Accionistas eligió a los directores que se desempeñarán por los próximos tres años, resultando electos: Pablo Yrarrázaval, Borja Prado, Andrea Brentan, Luigi Ferraris, Hernán Somerville, Leonidas Vial y Rafael Fernández.**

En el marco de la Junta Ordinaria de Accionistas 2013, el presidente de Enersis, Pablo Yrarrázaval, valoró el positivo resultado que tuvo el aumento de capital que llevó a cabo la compañía y que se cerró satisfactoriamente el pasado 28 de marzo con la colocación del 100% de las acciones disponibles a suscribir. "Hoy, luego del rotundo éxito que tuvo la operación, colocándose el 100% de las acciones, y recaudando más de US\$6.000 millones, puedo decir con propiedad y, si me lo permiten, con orgullo, que pese a que el camino no fue fácil y no exento de diferencias, logramos, con el apoyo de cada uno de ustedes, una operación sin precedentes para el mercado chileno".

Sobre el tema, Ignacio Antoñanzas, gerente general de la compañía, explicó a los accionistas que como resultado de la ampliación de capital se incorporaron a Enersis todas las participaciones que Endesa España, a través de Endesa Latinoamérica, tenía en Sudamérica. Así, se incrementaron las participaciones en sociedades operativas de generación, transmisión y distribución eléctrica en los distintos países en los que opera Enersis, lo que permitirá un incremento significativo del resultado neto a partir del presente año, sin aumentar el riesgo ni requerir un mayor esfuerzo de gestión, ya que son participaciones de compañías que ya gestionaba el Grupo.

Pablo Yrarrázaval fue enfático en sostener que la operación no sólo es importante para Enersis, sino que también para el mercado local, al confirmar a Chile como el centro de expansión de la compañía en Sudamérica. "El aumento de capital no sólo es importante para Enersis, también es significativo para el mercado local y para los intereses de Chile, toda vez que, además de ser la ampliación de capital más grande que se haya efectuado en nuestro país, pone a nuestra nación en una posición relevante para servir de centro de operaciones para el desarrollo de las nuevas inversiones en Sudamérica".

Plan de Inversiones 2013-2017

Para mantener la posición de liderazgo que posee la compañía en Chile, Argentina, Brasil, Colombia y Perú, mercados en los que cerró en 2012 con más de 15.000 MW de capacidad instalada y 14 millones de clientes, el Grupo Enersis invertirá unos US\$9.000 millones en el periodo 2013-2017. Al respecto, Ignacio Antoñanzas detalló que "invertiremos en la región US\$9.052 millones, US\$2.273 millones más respecto a lo informado en el plan estratégico del quinquenio anterior. De dicho monto, el equivalente a US\$3.329 millones se invertirá en Chile y los restantes US\$5.723 millones se emplearán para acometer inversiones en el resto de países donde operamos".

Elección de Directorio

Por otra parte, la Junta Ordinaria de Accionistas eligió a los directores que se desempeñarán por los próximos tres años, resultando electos: Pablo Yrarrázaval, Borja Prado, Andrea Brentan, Luigi Ferraris, Hernán Somerville, Leonidas Vial y Rafael Fernández.